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20 июня в администрации МО
“Сланцевский район” состоялось
традиционное чествование выпус-
кников школ - золотых и серебряных
медалистов. Нынче семь выпускни-
ков получили золотые медали - Да-
нил Антоненков и Екатерина Порва

из школы № 1, Екатерина Голякова,
Наталья Мельникова и Софья Плет-
цер из школы № 2, Вадим Алексеев
из школы № 3 и Игорь Симанович из
школы № 6. Серебряных медалей

удостоены Максим Лосько, Дмитрий
Котиков, Татьяна Захарова (шк.
№1), Агата Егорова, Юлия Михаль-
чик, Валерий Васильев (шк. №2),
Андрей Сафонов (шк. №3), Алексей
Ручий, Сергей Дружинин, Татьяна
Калинина (шк. №6), Сергей Сково-
родников (Загривская шк.).

Медалистов тепло
приветствовали первый
заместитель главы МО
“Сланцевский район” А.Г.
Парамоненко, начальник
отдела образования
Н.Н.Цухлова. Они поздра-
вили ребят с первой боль-
шой победой, пожелали
успеха в жизни. Все ме-
далисты получили  подар-
ки и цветы, а вручено
только “серебро”. На сле-
дующий день золотые ме-
далисты были приглаше-
ны на прием к губернато-
ру области, где им и были
вручены заслуженные
награды. На торжествен-

ной церемонии медалистов поздрав-
ляли и руководители школ. От их
имени с напутственным словом к
выпускникам обратилась директор
школы № 2 З.Е.Крихун, пожелавшая

ребятам счастья и удачи в самосто-
ятельной жизни, упорства и настой-
чивости в достижении цели.

От имени родителей выступила
О.А.Лосько, которая сердечно побла-
годарила педагогов за их поистине
самоотверженный труд, а выпуск-
никам пожелала удачи на вступи-

тельных экзаменах, счастья и успе-
хов. Слова благодарности и призна-
тельности в адрес педагогов, роди-
телей - всех, кто помогал на тернис-
той дороге знаний, прозвучали из уст
серебряного медалиста Сергея Дру-
жинина.

Ребята одержали первую в сво-
ей жизни большую победу - благода-
ря своему неустанному труду, це-
леустремленности - и вправе этим
гордиться. Пусть удача и успех со-
путствуют им и в будущем.

На второй странице читайте ин-
тервью с золотыми медалистами.

НА СНИМКАХ: вверху - А.Г.ПА-
РАМОНЕНКО поздравляет сереб-
рянную медалистку шк.№2 Ю.МИ-
ХАЛЬЧИК; в центре - медалисты
шк.№2  с директором З.Е.КРИХУН
и педагогом А.П.ПАВЛОВОЙ; вни-
зу - серебряный медалист загрив-
ской школы  С.СКОВОРОДНИКОВ
и директор В.А.ГОРБУНОВА.

ЧЕСТВОВАНИЕ МЕДАЛИСТОВ

« Г О Р Я Ч И Й
Т Е Л Е Ф О Н »
2 - 16 - 70 с 16 до 17

Жительница Старополья:
“Слышали, что собираются
объединить две волости - Ста-
ропольскую и Овсищенскую, а
администрацию сделать в Овси-
ще. Какова будет доступность

главы? И неужели нам за каждой
справкой придется в Освище ез-
дить?”.

Отвечает заместитель главы
МО “Сланцевский район” Г.М.ШУ-
ВАЛОВА:

- Во-первых, объединения воло-
стей не будет, создается лишь еди-
ный управленческий орган - в целях
экономии средств на содержание

аппарата. Главой администрации
Овсищенской и Старопольской во-
лостей будет Н.Н.Самуйлова.

Пока еще не решено, где будет
располагаться администрация - в
Овсище или в Старополье. В лю-
бом случае, в Старополье будет
представитель администрации, и
за справками в Овсище ездить не
придется.

На территории Новосельской волости с начала года роди-
лось 2 малыша, 7 человек умерло, зарегистрировано 3 брака,
одна пара расторгла свой брачный союз.

*   *   *
Приватизация жилья в городе продолжается. На основа-

нии представленных документов постановлением главы МО
“Сланцевский район” от 13 июня еще 12 сланцевчан стали
собственниками жилья.

*   *   *
В городе увеличивается количество коммунальных квар-

тир. Причина - заключение квартиросъемщиками отдельных
договоров найма на комнаты.

*   *   *
21 -  22 мая на базе “Березка” прошла спартакиада работ-

ников ОВД.
*   *   *

25 июня работники городского Дома культуры вместе с
городским парком культуры и отдыха побывали в гостях с
игровой программой для детей в садоводческом товарище-
стве “Здоровье”.

*   *   *
В здании бывшей вечерней школы  идут ремонтные рабо-

ты, к 1 сентября здесь откроется филиал Крестьянского госу-
дарственного университета им.Кирилла и Мефодия.

На очередном заседании административной комиссии было рассмот-
рено 28 материалов. 14 человек оштрафованы на сумму 160 рублей, в
основном за нарушения паспортного режима. Столько же человек предуп-
реждено. Среди нарушителей большинство – лица без определенных заня-
тий, 8 – работающие, 4 – пенсионеры.

На заседании комиссии

 С 24 по 27 июня в Выборге про-
ходят финальные игры Ленинградс-
кой области по футболу на приз клу-
ба “Кожаный мяч – 2002” среди млад-
ших групп. Возраст юных футболис-
тов – 10-11 лет.В финальных играх
принимает участие и сборная коман-

Участвуют в финальных играх

Уже не первый год в админист-
рации Новосельской волости прохо-
дят практику студентки Ленинград-
ского областного коммерческого ли-
цея № 34, которые приобретают там
профессию секретаря-референта.

Сейчас на практике Светлана
Потемкина и Анна Булыгина, обе -
выпускницы Новосельской школы.

Практикантки -
в администрации волости

На нынешней неделе возобнов-
ляются работы по прокладке подво-
дящего газопровода к котельной №
16. Предстоит пройти один из самых
сложных участков: пересечь улицу
Кирова. Но даже по ускоренному гра-
фику работы здесь займут не менее
2 недель. В связи с тем, что движе-
ние автотранспорта на перекрестке
будет ограничено, автобусные мар-
шруты временно будут направлены
в объезд: по улицам Спортивная и
М.Горького. Причем для всех осталь-
ных видов транспорта улицу М.Горь-
кого на участке от Спортивной до
улицы Ленина предполагается зак-
рыть. Иначе автобусам здесь будет
не пройти. Кроме того, по требова-
нию службы безопасности движения

Улицу Кирова перекроют
СПАТП, нужно провести поямочный
ремонт улицы М.Горького, в первую
очередь в районе почты и Почтово-
го переулка.

Что касается задержки в строи-
тельстве газопровода, то она воз-
никла из-за нехватки финансирова-
ния. Выделенные “Леноблгазом”
средства - 3,3 млн. рублей - строго
лимитированы. Но, как это нередко
бывает, появились непредвиденные
расходы. Трасса оказалась длиннее
на 80 метров, чем определили вна-
чале, кроме того, больше средств
понадобится для восстановления
асфальтового покрытия. Проблема
была решена с помощью областного
правительства, недостающие сред-
ства выделены.

Светлана  проходит  преддипломную
практику - в нынешнем  году  она
заканчивает  лицей, а  Анна пере-
шла  на  третий курс. Работой  прак-
тиканток  в  администрации  доволь-
ны  -  девушки  старательные, от-
ветственные,   каждое поручение
выполняют  на  совесть  и опера-
тивно.

да нашего города, которая победила
в зональных соревнованиях.

Тренер команды М.Прохоров,
представитель команды Р.Матвеев,
оба – воспитанники В.А.Короткова.
А теперь они уже сами занимаются
с детьми.

*Затраты отечественных предприятий на
обучение и переподготовку кадров состав-
ляют лишь 0,05% от фонда оплаты труда. В за-
падных же странах этот показатель достигает
в некоторых случаях 40-60%, заявил глава
Минтруда РФ А.Починок.

*В последние полтора года на порты Рос-
сии в бассейне Финского залива ушло около
четверти российского груза, ранее следовав-
шего через Эстонию. По оценкам некоторых
эстонских ведомств, казна этой страны из-за
этого лишилась свыше 200 миллионов долла-
ров.

*Шведский Stockholm International Peace
Institute опубликовал данные по объему экс-
порта странами мира вооружений и военной
техники в 2001 году. Согласно его сведениям,
Россия вышла на первое место в мире, обо-
гнав США. Шведы считают, что прошлогодний
российский экспорт ВВТ составил 4,97 млрд.
долларов, США - 4,56 млрд. долларов.

*В Ульяновске создана служба знакомств
ВИЧ-инфицированных.

В детской библиотеке ОРБ про-
ходил конкурс детских рисунков и
стихов на тему “Пришла весна в
леса”. Уже сейчас подведены итоги,
и семь лучших работ заняли достой-
ное место на выставке, которая
оформлена под таким же названи-

ем. Участников было достаточно
много. Рисовали дети первых, вто-
рых и третьих классов. Они должны
были изобразить природу родного
края  и сочинить стихи. В результа-
те  были  отобраны  самые   инте-
ресные  работы.

Оформлена выставка

ПРОПАЛ  “САМСУНГ”
Гражданин С. сообщил о том, что 22 июня в период с 15

часов 30 минут до 19 часов 30 минут при неизвестных обстоя-
тельствах из его квартиры пропал телевизор “Самсунг”. Ущерб
составил 7 тысяч рублей. В момент разбирательства выясни-
лось, что он с другом устроил застолье, а когда выпивки оказа-
лось мало, он ушел за дополнительной дозой. В это время друг
не дремал и унес “Самсунг”. Хозяин квартиры претензий к другу
иметь не захотел.

ВОРУЮТ   ВСЕ
Контролер “Вторчермета” сообщил о том, что в ночь с 21.06.

на 22.06. с вагона, находящегося на территории этой организа-
ции на погрузке, неизвестный похитил крышку воздухораспре-
делителя. Ущерб устанавливается.

СИГНАЛИЗАЦИЯ   “НЕ   ДРЕМЛЕТ”
Дежурная ОВО сообщила, что в магазине “Универмаг” по

улице Кирова-50  сработала сигнализация. Наряд милиции сра-
ботал оперативно и задержал гражданина Ц., который из хули-
ганских побуждений разбил витринное стекло.

МАШИНУ   “РАЗУЛИ”
Поступило заявление от гражданки К. о том, что с 22 часов

22.06. до 9 часов утра 23.06. неизвестный с её автомобиля,
стоявшего во дворе дома по улице Маяковского, похитил 2 ко-
леса. Ущерб составил 2 тысячи рублей.
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О необходимости совершенствования системы органов местного
самоуправления в регионах говорится уже достаточно давно. Акту-
ально это и для Ленобласти. Депутаты Законодательного собрания
заинтересованы в осуществлении подобных реформ, что не удиви-
тельно: они хорошо понимают проблемы этого уровня власти. Как бы
то ни было, но для успешной работы им необходим более тесный кон-
такт с представителями областных муниципалитетов. Поэтому  со-
здание Совета представительных органов муниципальных об-
разований ни для кого не стало неожиданностью.

Буквально на днях в Законодательном собрании Ленобласти со-
стоялось первое заседание этого Совета. О значимости власти на
местах говорили и Председатель областного Законодательного собра-
ния Виталий Климов, и главный федеральный инспектор по области
Николай Седых, и  председатель постоянной комиссии по государствен-
ному, административно-территориальному устройству, местному са-
моуправлению и региональным связям Евгений Девяткин. Кроме того,
на заседании Совета выступили представители муниципальных обра-
зований из Псковской и Ростовской областей.

В своем вступительном слове В. Климов сказал: “Вопрос о разви-
тии местного самоуправления – ключевой. Даже Президент обратил
внимание на данную проблему: “Мы все в долгу перед этим уров-
нем власти”, – заявил он. - Нам необходимо многое сделать, и созда-
ние Совета, по сути, - революция в организации власти”.

В свою очередь  Н.П. Седых поднял вопрос о том, каким образом
муниципальные органы должны взаимодействовать с государством и
о необходимости для органов местного самоуправления иметь свой
бюджет и свою собственность.

Совершенствование  системы местного самоуправления должно
проходить на уровне федерального законодательства, считает Евге-
ний Девяткин. По его мнению, муниципальное управление должно
осуществляться на двух уровнях: муниципалитеты в волостях или
территориях и, второй тип – объединение нескольких муниципальных
образований (не менее трех) в одно. Кроме того, Евгений Григорьевич
поддержал  высказанное в ходе обсуждения предложение  о необходи-
мости четкого разграничения по уровням бюджетного обеспечения  пол-
номочий, ответственности и компетенции муниципальных образова-
ний.

О проблемах местного самоуправления в Псковской области рас-
сказала представитель региона Любовь Пилюкова. По ее словам, на
местах ощущается большая нехватка профессиональных работников:
у ряда сотрудников даже нет высшего образования. Следовательно,
совершенно необходимо создание системы подготовки резерва и по-
вышения квалификации кадров.

В итоге  в ходе заседания очертился круг наиболее актуальных
проблем. Это, в первую очередь, необходимость разграничения от-
ветственности и полномочий муниципальных образований и органов
государственной власти, создание принципиально новой системы ме-
стного самоуправления путем изменения федеральных законов, под-
готовка квалифицированных кадров, изменение межбюджетных отно-
шений.

Участники Совета представительных органов решили, что собра-
ния Совета будут проводиться на постоянной основе. Также  был пред-
ложен и одобрен механизм для участия в работе Законодатель-
ного собрания депутатов местного уровня. Они будут, наравне
с депутатами Ленобласти, заниматься обсуждением наиболее
важных законопроектов в сфере местного самоуправления,
бюджетных отношений, здравоохранения и социальной защи-
ты. Кроме того, раз в квартал планируется проводить темати-
ческие встречи депутатов областного парламента с предста-
вителями муниципальных образований для обмена опытом.

Павел ЧИЖ.

 Хроника парламентской жизни

Семь выпускников закончили
школу с золотой медалью. Мы встре-
тились с тремя из них - Екатериной
Порва (шк. № 1), Вадимом Алексее-
вым (шк. № 3), Натальей Мельнико-
вой (шк. № 2). И, конечно, первый
вопрос к медалистам:

- Каким был путь к “золоту”,
и кто был главным помощником
на тернистой дороге знаний?

Екатерина ПОРВА:

- Я с первого по одиннадцатый
класс проучилась в школе № 1.
Очень благодарна первой учитель-
нице Лидии Петровне Антиповой. Это
замечательный, талантливый педа-
гог, она заложила основы для успеш-
ной учебы. Основы, которые потом
развили другие учителя. Слова ог-
ромной признательности - учителю
русского языка и литературы Елене
Юрьевне Шутовой, учителю мате-
матики - Людмиле Михайловне Быч-
ковой. Они поистине стали родными
людьми. А классный руководитель
Елена Викторовна Антоненкова все-
гда была рядом с нами, жертвуя сво-
им личным временем. Сколько у нас
было интересных поездок! Не забу-
ду свой прошлогодний день рожде-
ния, который отмечала в поездке в
Пушкинские Горы. Более необычно-
го дня рождения у меня не было.

Путь к медали был длинный, но
для меня не слишком скользкий - все
годы училась на “отлично”, учеба мне
дается легко. Все, как говорится,
схватываю на лету.

Вадим АЛЕКСЕЕВ:
- За годы учебы школа № 3 ста-

ла по-настоящему родной. Здесь
работают и мои родители. Свою пер-
вую награду разделяю и с родителя-
ми, которые меня всегда поддержи-
вали, и с педагогами - они,  навер-
ное, не меньше родителей пережи-
вали за меня. Большое спасибо пер-
вой учительнице Татьяне Алексан-
дровне Жирновой, классным руко-
водителям Вере Александровне Со-

коловой и Наталье Павловне Каро-
шиной.

Любимый предмет - математи-
ка. В старших классах ее препода-
вала Раиса Григорьевна Васильчен-
ко, и ей я тоже благодарен за инте-
ресные уроки. В нынешнем году я
занял первые места в районных
олимпиадах по математике, эконо-
мике и физике, а в областной олим-
пиаде по математике - 4 место.

Заниматься, особенно в этот
год, приходилось много. Но разве без
труда можно добиться успеха в жиз-
ни?

Наталья МЕЛЬНИКОВА:
- Мне многие предметы давались

легко - математика, химия, литера-
тура, чуть труднее - физика, физ-
культура. Но все уже позади, и, ко-
нечно, получение золотой медали -
для меня большая радость. Спасибо
всем педагогам: учителю математи-
ки Валентине Борисовне Комисса-
ровой, учителю литературы Зое Ев-
геньевне Крихун, учителю химии
Алле Петровне Павловой.

Спасибо нашему дружному клас-
су, где много талантов. Три золотые
медали в классе - это здорово!

- Трудно расставаться со
школой, друзьями?

Екатерина ПОРВА:
- Конечно, очень грустно расста-

ваться - ведь со многими в своем
классе я знакома еще с детского
сада. И для меня наш класс - самый
любимый, самый дружный.

Наталья МЕЛЬНИКОВА:

- Понимаешь, что детство поза-
ди. Прощание со школой, учителями,
одноклассниками - это трудно. Хо-
чется всем пожелать успеха.

- Вы уже определились в вы-
боре профессии? Куда будете по-
ступать?

- Екатерина ПОРВА:
- Я уже поступила (по результа-

там олимпиады) в горный институт,
на факультет инженерной защиты
окружающей среды. Эта профессия

мне нравится, не буду предприни-
мать попыток поступления в другой
вуз.

Вадим АЛЕКСЕЕВ:

- Я тоже уже поступил в горный
институт, но буду пробовать посту-
пать в электротехнический. Медаль
дает право поступить по итогам со-
беседования по математике и физи-
ке.

Наталья МЕЛЬНИКОВА:
- По результатам олимпиад я

тоже поступила в горный институт,
причем по химии получила Диплом I
степени. Но буду еще поступать в
институт низкотемпературных и хо-
лодильных установок.

- Чего хотите добиться в
жизни?

Екатерина ПОРВА:
- Золотая медаль - только нача-

ло. Надеюсь получить хорошее об-
разование и хорошую работу. И, ко-
нечно, устроить личную жизнь.
Верю, что все у меня получится.

Вадим АЛЕКСЕЕВ:
- Конечно, сейчас главное -  по-

лучить образование. А в будущем
хотел бы добиться материального
благополучия, самостоятельности.

Наталья МЕЛЬНИКОВА:
- У меня такие же планы: вуз,

хорошая работа, семья.
- Какие человеческие каче-

ства Вы цените?
Екатерина ПОРВА:
- Доверие друг к другу - это ос-

нова всех взаимоотношений.
Вадим АЛЕКСЕЕВ:
- Надежность, взаимопонима-

ние, честность, искренность.
Наталья МЕЛЬНИКОВА:
- Доброту, душевную щедрость,

порядочность.
Что ж, пожелаем выпускникам,

стоящим на пороге самостоятельной
жизни, побольше встречать на сво-
ем пути таких людей. Пусть им все-
гда сопутствует удача!

С выпускниками беседовала
Т.КРЫЛОВА.

Золотая медаль - только начало

М ногим работающим в
Сланцах не нравятся
зарплаты, не нравятся

условия труда, не нравится  произ-
вол работодателей. Почему же так
происходит? Ведь государство уже
приняло новый Трудовой кодекс, в
котором даны немалые возможнос-
ти для защиты прав работника. Вве-
дены обязательные коллективные
договора, даны дополнительные
возможности профсоюзам, и все
равно никакого толку. А проблем
становится все больше и больше:
“зарплата в конвертах”, не оплачи-
ваемые или очень низко оплачивае-
мые больничные, неоплачиваемые
сверхурочные и т.д. Перечислять
можно много, но в принципе все зна-
ют о них и так. И что же делать, ска-
жете вы? Стоит только заикнуться
о своих правах работодателю, как
мигом рискуешь оказаться на ули-
це. Да, с этим стоит согласиться.
Но это тогда, когда один пытается
что-то доказать, а остальные безу-
частно делают вид, что ничего не
происходит. Но тут стоит обратить-
ся к народной мудрости - “Один в
поле не воин”. Если у коллектива не
хватает смелости просто сплотить-
ся и выдвинуть свои требования
предпринимателю, то для таких слу-
чаев как раз и созданы профсоюзы.

Наверное, сейчас, когда положе-
ние в стране уже относительно ста-
билизировалось, и уже достаточно
ясно, что фирмы и предприятия, су-
ществующие сейчас на рынке, ско-
рее всего не развалятся, пора начи-
нать думать не просто о какой-ни-
будь работе, а о работе достойной и
стабильной. Ведь любой человек, я
думаю, согласится, что уверенность
в завтрашнем дне стоит не меньше,
чем хорошая зарплата. Работник,
зная, что он социально защищен, что

его не выгонят с работы по прихоти
директора или кого-то из его прибли-
женных, что он может планировать
свою жизнь не на месяц вперед, а
на годы, работать будет несомнен-
но лучше, и отношение к жизни его
будет другим. А это рождает ста-
бильность в обществе и государ-
стве. Многие до сих пор любят СССР
не за политический строй, который
был тогда, а именно за ту стабиль-
ность, с которой жили люди: 5-го -
получка, 20-го аванс - и так годами.
Так почему же сейчас не сделать так
же? И профсоюзная деятельность
представляется на сегодняшний
день одним из самых лучших выхо-
дов к такой стабилизации.

По сути, все зависит именно от
работников, а не от работодателей.
Предприниматели никогда сами не
захотят терять этакую власть ма-
леньких царьков на своих предпри-
ятиях. И все нарушения трудового
законодательства идут только на
выгоду тех же предпринимателей.
Вспомним - “Спасение утопающих -
дело рук самих утопающих”, так не
пора ли выплывать? Проблема, как
мне кажется, все в той же “совко-
вой” психологии: мол, профсоюзы
ничего не делают, только взносы
собирают, и толку от них никакого.
Хотя даже в те времена люди вор-
чали, когда платили взносы, но быс-
тро бежали за всевозможными пу-
тевками в профсоюз. Не стоит за-
бывать, что ненужные организации
долго не живут в наше время, а проф-
союзное движение в России, наобо-

рот, набирает силу. Недаром в но-
вом Трудовом кодексе возможнос-
ти профсоюзов значительно расши-
рены. А на Западе, заметьте, у “ка-
питалистов”, где вроде везде пра-
вит доллар, профсоюзы - это очень
грозная и внушительная сила, с ко-
торой вынужден считаться каждый
руководитель предприятия. На-
столько, что, например, в Германии
одна из компаний, занимающихся пе-
ревозкой грузов, пытается создать
робота, который бы смог водить гру-
зовики, поскольку профсоюз водите-
лей не позволяет снизить зарплату
водителям-людям. А представьте,
возможно ли такое у нас? Нет,  у нас
бы просто извинились: мол, време-
на трудные, и понизили бы людям
зарплату.

А как же обстоит дело у нас в
Сланцах? Вообще-то, мы начали
весь этот разговор из-за работни-
ков торговли, поскольку продавцы
сейчас получают довольно низкие
зарплаты и очень часто сталкива-
ются с нарушением своих трудовых
прав. На сегодняшний день в Слан-
цах около двух тысяч работников
торговли. Кажется, достаточно вну-
шительная сила, но в то же время
это и одна из самых незащищенных
категорий работников. На многих
торговых предприятиях постоянная
текучесть кадров, предпринимате-
лям легко найти замену продавцу, и
именно поэтому с ними никто особо
не церемонится. Но у нас в Сланцах
существует Территориальная мес-
тная организация профсоюза работ-

ников общественного питания и
предпринимательства “Торговое
единство”, а по сути, профсоюз ра-
ботников торговли. Вот что расска-
зала ее председатель Светлана Вик-
торовна Никифорова: “Наш профсо-
юз образовался на базе такого же
профсоюза СССР, и все это время
мы стараемся активно работать в
нашем городе, хотя это очень нелег-
ко. На сегодняшний день в профсою-
зе состоят только 87 человек, мож-
но сказать, капля в море. Люди про-
сто не понимают, что профсоюз ре-
ально может  помочь им достойно
работать. Сейчас наша деятель-
ность пока ограничивается только
выдачей путевок, материальной по-
мощью и организацией экскурсион-
ных поездок. Но это не потому, что
мы не можем заниматься чем-то
другим. В профсоюзе работают
очень хорошие юристы, и мы в со-
стоянии оказывать существенную
юридическую помощь, просто люди
к нам не обращаются. Обычно к нам
приходят уже после того, как что-то
произошло, а именно тогда бывает
уже поздно что-либо изменить. А
вот заранее прийти никто не хочет,
боятся. Согласно новому Трудово-
му кодексу, профсоюз имеет право
очень активно участвовать в жиз-
ни любого предприятия. Кодекс обя-
зывает предпринимателя сотрудни-
чать с профсоюзом. Профсоюз мо-
жет осуществлять контроль за ус-
ловиями труда и безопасности жиз-
ни работника, за соблюдением кол-
лективного договора, участвовать

в трудовых спорах и составлении
коллективного и трудового догово-
ра, представлять интересы работ-
ника в суде и многое другое. Объе-
динение людей - это всегда сила.
Например, местное профсоюзное
объединение торгового комплекса
“Гостиный двор”, в котором состоят
все продавцы комплекса, имеет
свой тренажерный зал, медицинский
кабинет. А что мешает в Сланцах со-
здать мощное отделение профсою-
за? Именно непонимание людей, что
время встрясок прошло, и пора бы
уже задуматься о том, как они бу-
дут жить дальше, например, когда
выйдут на пенсию  и будут получать
самую маленькую из всех возмож-
ных пенсий, поскольку сейчас у них
в документах значится зарплата в
500 рублей, тогда они тоже будут
обвинять государство? Или часто
болеющий ребенок, как повод для
увольнения, это нормально? Хочет-
ся призвать всех работников тор-
говли к объединению. Попасть в
профсоюз несложно, достаточно
просто написать заявление, да и
взносы у нас, можно сказать, чисто
символические, а выгоды это несет
несомненные.

Вот такие дела, господа торго-
вые работники. 87 человек из двух
тысяч  озабочены своим будущим, а
остальные? Так не пора ли уже за-
кончить обвинять всех вокруг в сво-
ем бедственном положении? И не
лучше ли научиться решать все про-
блемы до их возникновения, а  не
после? Стоит оценить условия ра-
боты, не полениться почитать о сво-
их правах, задуматься над  будущим,
и не только своим, но и детей, ведь
и их еще на ноги нужно ставить. За-
думались? У вас все хорошо?

Т.ПАВЛОВ.

Право на достойную жизнь
П р о ф с о ю з  р а б о т н и к о в  т о р г о в л и
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В старинном селе Ложголово в
1948 г. Л.А.Иванова нашла древ-
нейший клад, зарытый, по опреде-
лению специалистов, в 1040 году.
Наряду с 77 запад-
ноевропейскими
денариями и 11
восточными дир-
хемами он содер-
жал т.н. малиари-
сий византийских
императоров Ва-
силия II и Констан-
тина VII (965-1025).
Вес монеты со-
ставил 2,41 гр.,
диаметр 21 и 23
мм. Византийские
монеты не часты на территории
России. Их находили по Днепру, где
проходили древние торговые пути,
но больше находок по берегам Чер-
ного моря и на Кавказе.  Оно и по-
нятно. Малиарисии встречены на
севере бывшего СССР в 14 кладах
- в Эстонии, Белоруссии, в Псков-
ской, Ленинградской и Новгородс-
кой областях. Они составляют
едва 1-2% содержимого денежных
находок. Ложголовская монета -

самая частовстречаемая. Подобных
на 1962 г. найдено 147 штук. Инте-
ресно, что уже 1000 лет назад ви-

зантийские монеты
подделывали... в
Польше, Прибалтике
и Скандинавии. При-
ток византийского
серебра упал в свя-
зи с взятием Кон-
стантинополя крес-
тоносцами (1204). А
в 1453 году город
пал под ударами с
Востока. На Руси и
в Европе нормаль-
ное экономическое
развитие прекрати-

ли татары.  Византийские деньги ис-
чезли...

*   *   *
В наших местах малиарисии 2

раза попадались в курганах - в Пав-
ловом Погосте и Верхолянах (1901).
15 монет этого типа дошли до ис-
следователей из распыленного кла-
да в д.Боровская, Ломоносовский
район (1846). В Лодейном Поле на-
шли 2 монеты - подражания (1949).
В Ваобина (Эстония) на 376 монет

было 4 византийских (1936), а вот в
Пярну на 900 монет нашли аж 123
малиарисия (1903).  Огромное коли-
чество. Поразительно совпадает
время сокрытия ложголовского и эс-
тонских кладов. Сюда же добавим 2
клада из Нагинщины и один из Кукли-
ной Горы (все в Сланцевском райо-
не), а также другие клады:

Вылла (Эстония) - сер. ХI в.,
Торма (Эстония) - 1040 г.,
Сааремаа (Эстония) - нач. ХI в.,
Найсасер (Эстония) - 1015 г.,
Кохтла-Кяве (Эстония) - после

сер. ХI в.,
Ложголово - 1040 г.,
Нагинщина I - 1055 г.,
Нагинщина II - 1065 г.,
Куклина Гора - ХI в.,
Полна - 1075 г.,
Новгород - 1050 г.,
Лодейное Поле - 1085 г.,
Сосново - 1075 г.,
Боровская - 1030 г.
По времени со всеми сокрытия-

ми хронологически совпадает поход
Ярослава Мудрого на Псков и Тарту
- (1030). Кроме них, он шел воевать
Западное Причудье и Понаровье.
Очевидно, эмиссары Ярослава ог-

нем и мечом прошли и мес-
тности, расположенные
восточнее, куда входят
земли современного Слан-

цевского района, Лодейного Поля,
Новгорода. Цель похода - подчине-
ние непокорной Верхней Руси Кие-
ву и христианизация язычников, ибо
реформы князя Владимира до нас
попросту не дошли. Можно утвер-
ждать, что наши местности в ХI
веке были ничейными. Здесь зап-
росто хаживали буйные варяжские
дружины, оставившие нам тысячи
европейских и арабских монет. Рас-
сказ  о шведской, норвежской, дат-
ской и прочей нумизматике из кла-
дов района еще впереди...

*   *  *
Последние находки денег до-

монгольского периода в наших ме-
стах относятся к ХII веку. Затем на-
ступил т.н. “безмонетный период”.
В это же время началась офици-
альная попытка русификации По-
граничья северо-запада Руси. По-
явились т.н. “русские курганы”. Они
в районе исключительно от ХII века.
Феноменальное совпадение с фак-
том исчезновения денег. Так было
повсеместно. Очевидно, наступил
меновый период торговли, а день-
ги Европы перекрыли воинские сто-
рожи. Впрочем, все гипотезы...

Византийская монета в кладе из Ложголово

Вниманию акционеров ОАО “Завод “Сланцы”!
Открытое акционерное общество “Завод “Сланцы” доводит до вашего сведения, что 29 мая

2002 года состоялось годовое общее собрание акционеров.
На годовом общем собрании

акционеров общества:
I. Утверждены:
- годовой отчет о результатах

финансово-хозяйственной дея-
тельности ОАО “Завод “Сланцы” за
2001 год,

- годовой баланс, счета прибы-
лей и убытков,

- отчет ревизионной комиссии
и заключение аудитора,

- распределение прибыли и раз-
мера дивидендов (на одну приви-
легированную акцию - 13 рублей,
на одну обыкновенную - 4 рубля).

- Устав общества в новой ре-
дакции.

II. Избраны члены Совета ди-
ректоров общества:

1. Белянин Юрий Иванович -
технический директор ОАО “Завод
“Сланцы”.

2. Боровиков Геннадий Ива-
нович - генеральный директор
ОАО “Завод “Сланцы”.

3. Большакова Татьяна Алек-
сандровна - заместитель главы

муниципального образования “Слан-
цевский район”.

4. Буйвич Андрей Александро-
вич - представитель компании “ТА-
КАМАР ИНВЕСТМЕНТС ЛИМИТЕД”.

5. Нелюбов Владимир Михай-
лович - заместитель руководителя
территориального управления МАП
России  по  Санкт-Петербургу   и Ле-
нинградской области.

6. Павлов Анатолий Алексан-
дрович - директор по экономичес-
ким вопросам ОАО “Завод“Сланцы”.

7. Пискаева Вера Николаевна
- заместитель начальника отдела
Департамента Минэнерго РФ.

8. Шахназаров Александр Ра-
фаэлович - начальник отдела Де-
партамента Минэнерго РФ.

9. Юдина Тамара Михайловна
- главный специалист Территориаль-
ного управления Минимущества Рос-
сии.

10. Юрицин Андрей Леонидо-
вич - представитель компании “ТА-
КАМАР ИНВЕСТМЕНТС ЛИМИТЕД”,
адвокат.

III. Избраны члены ревизион-
ной комиссии общества:

Андреев Алексей Сергее-
вич - представитель компании
“ТАКАМАР ИНВЕСТМЕНТС ЛИМИ-
ТЕД”;

Артемьев Владимир Евгень-
евич - зам.начальника отдела Ле-
ноблкомимущества;

Нигуль Людмила Петровна -
зам.главного бухгалтера ОАО “За-
вод “Сланцы”.

IV. Утвержден аудитор обще-
ства:

- аудиторская фирма “Аудит-
Ажур”, номер лицензии 006587 от
11.09.2000 г.

V. На заседании Совета ди-
ректоров 29.05.2002 года:

- избран председателем Сове-
та директоров Белянин Юрий
Иванович - технический директор
ОАО “Завод “Сланцы”;

- подтверждены полномочия
генерального директора ОАО “За-
вод “Сланцы” Боровикова Генна-
дия Ивановича.

 

 

 

 

Лиц. ЛСС - 47- 150251 Лен.обл.отделение РТИ
Продается комната в г. Сланцы.

Тел. 35-333.

     Ежегодно на земле происхо-
дит 6 миллионов пожаров. И каж-
дый раз, когда это случается, на по-
мощь зовут пожарных. Смысл и суть
работы этих людей укладывается в
три слова: спасти, сохранить, по-
мочь.

   Иногда пожарные, вступая в
схватку с огнем, несут потери. И
появляются на кладбищах скорбные
обелиски: “Погиб при исполнении
служебных обязанностей”. Более
двух тысяч пожарных отдали свои
жизни, защищая блокадный
Ленинград, 45 сотрудников
петербургского гарнизона
погибли на своем посту в
послевоенные годы. Для
увековечения памяти по-
жарных, погибших при ис-
полнении служебного дол-
га, решено построить ча-

совню во имя иконы Пресвятой Бо-
городицы, именуемой “Неопалимая
Купина”. Часовня будет воздвигну-
та в Санкт-Петербурге, в Калининс-
ком районе, на территории 11-й по-
жарной части. На ее стенах появят-
ся имена тех, кто отдал свою жизнь
за спасение людей.

Все, у кого появится желание
помочь пожарным в их благом начи-
нании, могут перечислять средства
на расчетный счет фонда пожарной
безопасности.

Часовня – в память о погибших пожарных

Леониду Станиславовичу
УРОДЕ
Искренне поздравляем Вас с

юбилеем. Примите нашу благодар-
ность за Ваш труд и самые сер-
дечные пожелания крепкого здо-
ровья, счастья и удачи во всех
делах.

Администрация и профком
ОАО “Завод “Сланцы”.

Леониду Станиславовичу
 УРОДЕ

Цветы, улыбки, поздравленья,
Тепло души и доброту
От нас примите в день рожденья,
В ваш юбилейный день в году.

Коллектив управления
ОАО “Завод “Сланцы”

Образец заполнения платежного поручения
Получатель                                          Сч.      40702810055220102625
ИНН 7706139328
СПб филиал ФПБ, МОСБ 1877/0781
Г.Санкт-Петербург
------------------------------------------------------------------------------
Банк получателя                                    БИК    044030653
Северо-западный Банк Сбербанка РФ       30101810500000000653
г.Санкт-Петербург
------------------------------------------------------------------------------
В назначении платежа указывать: “Безвозмездная помощь на
строительство мемориального комплекса с часовней”.

На улицах польской столицы
начало работать такси, предназна-
ченное только для… влюбленных.
Новый автомобиль можно легко уз-
нать издалека: на его крыше рядом
со светящейся надписью “такси”
будет еще одна – “любовь”.

Такси для влюбленных будет
работать по принципиально иной
концепции: оно предназначено не
для пассажиров, которым надо
куда-то доехать, а для тех, кто про-
сто хочет побыть вместе в роман-
тической обстановке. В роскошно
и уютно отделанном салоне играет
мягкая музыка, к услугам пассажи-
ров – бар с легкими коктейлями. Во-
дитель предложит своим клиентам
три маршрута: романтический – по
улицам старого города, быстрый –
по набережным Вислы и … путе-
шествие в неизвестное, когда
влюбленные даже не будут знать,
куда их везет машина.

Пока такси для влюбленных
существует только в одном экзем-
пляре. Автор проекта - гражданка
Швеции Паула фон Сет.

А.Карцев,
(корр. ИТАР-ТАСС в Варшаве)

Такси
для влюбленных

Нине Ивановне ЕГОРОВОЙ
В день юбилея поздравляем
От всей души тебя, родная.
Ты - мама, бабушка, жена,
Умна, заботлива, нежна.
Так будь всегда и впредь такой
Любимой, нежной и родной.

Муж, дети, внуки.

-
49232

895
6228

56355
548720

ГОДОВОЙ ОТЧЕТ
1. Сведения об уставном капитале: уставной

капитал общества составляет 267807 рублей,
разделен на 66952 привилегированных акции и
200855 обыкновенных акций.

Номинальная стоимость каждой акции со-
ставляет 1 (один) рубль.

2. Количество акционеров на 14.04. - 3572 ак-
ционера.

3. Информация о регистраторе:
ЗАО “Петербургская центральная регистра-

ционная компания”, номер лицензии: 01114 от
08.08.96 г., место нахождения: 194044, г.Санкт-
Петербург, Крапивный пр., д.5. Контактные теле-
фоны: (812) 327-43-68, (812) 327-43-69.

4. Отношение чистых активов общества к ус-
тавному капиталу - 1851.

5. Достоверность бухгалтерской отчетности
подтверждена заключением аудиторской ком-
пании “Аудит-Ажур” от 22.03.2002 г.

БАЛАНС НА 01.01.2002 Г.
АКТИВ                                                       тыс.руб.

I. Внеоборотные активы
Нематериальные активы
Основные средства
Незавершенное строительство
Долгосрочные фин.вложения
Итого по разделу I
II. Оборотные активы
Запасы
НДС по приобретенным ценностям
Дебиторская задолженность
Краткосрочные фин.вложения
Денежные средства
Итого по разделу II
БАЛАНС

257
242409
51865

7428
301959

63583
5152

113468
24184
40374

246761
548720

ПАССИВ        тыс.руб.

III. Капитальные резервы
Уставной капитал                                                 268
Добавочный капитал                                      378585
Резервный капитал                                               -
Фонд социальной сферы                                   8162
Целевое финансирование и
поступления                                                           -
Нераспределенная прибыль
прошлых лет                                                     97111
Нераспределенная прибыль
отчетного года                                                    8239
Итого по разделу III                                        492365
IV.Долгосрочныеобязательства
Заемные средства                                                -
Итого по разделу IV                                            -
V. Краткосрочные обязательства
Займы и кредиты
Кредиторская задолженность
Расчеты по дивидендам
Доходы будущих периодов
Итого по разделу V
БАЛАНС

О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
ЗА 2001 ГОД

Наименование показателя                     тыс.руб.

Выручка нетто от реализации                          375061
Себестоимость
реализации товаров, работ, услуг           311933
Коммерческие расходы                                        7687
Управленческие расходы                                         -
Проценты к получению                                         4120
Проценты к уплате                                                    -
Доходы от участия в других
организациях          3
Прочие операционные доходы                              1792
Прочие операционные расходы                          16148
Внереализационные доходы                                 7040
Внереализационные расходы                              17317
Прибыль отчетного периода                                34931
Налог на прибыль                                                 26692
Нераспределенная прибыль
отчетного  периода                                                                    8239

Уважаемые господа!
Сланцевский УПС предлагает услуги

“Пункта коллективного доступа
в Интернет” для всех желающих:
- интернет, - факс
- электронная почта, - и многое другое.

Максимальная скорость. Минимальные цены.
Наш адрес: г. Сланцы, ул. Кирова, 49

тел. 35-770.

ОКС администрации МО “Сланцевс-
кий район” проводит конкурс на под-
рядные работы по строительству свал-
ки в деревне Выскатка Сланцевского рай-
она и обследование канализационных очи-
стных сооружений в деревнях: Б.Поля,
Выскатка, Гостицы, Загривье, Новоселье,
Овсище, Старополье Сланцевского райо-
на. Заявки подавать в ОКС до 20 июля
2002 года.

Îðãàíèçàöèè
ñðî÷íî òðåáóåòñÿ

ÁÓÕÃÀËÒÅÐ.
Îáðàùàòüñÿ

ïî òåëåôîíó 2-31-05.

Люби и знай
свой край


